

PRESSEINFORMATION

PRESSEINFORMATION

13. Juli 2018 || Seite 1 | 2

Der Dom leuchtet - Freikarten für Studierende!

Der Dom leuchtet – besonders in der Festwoche des Domkapitels anlässlich des 40-jährigen Jubiläums des Weltkulturerbes Aachener Dom. Vom 22. bis zum 30. September 2018 wird der Aachener Dom an jedem Abend mit 16 Hochleistungslichtprojektoren in Szene gesetzt. Dabei trifft die lasergestützte 3D-Vermessung auf Video- und Animationskunst und bringt den Dom für das menschliche Auge auf faszinierende Weise in Bewegung. Ein besonderer Anlass für die Fraunhofer-Gesellschaft, mit über 2000 Studierenden und ebenso vielen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern des RWTH Aachen Campus einen inspirierenden Networking-Abend mit Licht und Musik auf dem Katschhof zu verbringen. Für den »Studierendentag powered by Fraunhofer« am 28. September 2018 erhalten Studierende ab sofort gegen Vorlage ihres Studierendenausweises an der Dominformation eine Freikarte – natürlich nur, so lange der Vorrat reicht. Es erwartet die Teilnehmer neben der Lichtinszenierung des Doms auch eine vorgeschaltete Musik- und Lichtshow.

Bereits um 20.00 Uhr erhalten Interessenten am Freitag, den 28. September 2018, Einlass zum Katschhof, da die von TV-Moderator Tobias Ranzinger moderierte Musik- und Lichtshow um 21.00 Uhr beginnt. Die Drum-Stars aus München präsentieren mit einer gelungenen Mischung aus Trommelkunst, Unterhaltung und Lichteffekten eine Percussion-Show der Extraklasse und begeistern ihr Publikum europaweit. Hier treffen mitreißende Rhythmen voller Energie auf geballte Spielfreude und Musikalität. Unkonventionelle Instrumente wie LED-Drums, Tonnen, Fässer, Klangrohre und das klingende Mini-Ufo »Hang« sorgen für ein spannendes und abwechslungsreiches Konzerterlebnis für Jung und Alt. Alle Drummer sind erfahrene Profimusiker, die mit vielen bekannten Künstlern der deutschen und internationalen Musikszene gearbeitet haben. Zusammen mit der Geigerin Michaela Danner aus Berlin haben die Drummer ein Showprogramm entwickelt, bei dem kräftige Trommelschläge mit virtuos bis träumerisch gespielten Geigenmelodien zu einer frischen und modernen Show verschmelzen. Bekannte Melodien werden in modernen Arrangements mit synchronisierter Lichtshow auf LED-Drums präsentiert.

Darüber hinaus werden junge Wissenschaftler und Studierende aus dem Umfeld der drei Aachener Fraunhofer-Institute zeigen, dass sie neben dem forschenden Talent auch musikalisch bewandert sind. Mit einer selbst entwickelten Laser-Harfe werden sie ihr musikalisches Können zum Besten geben und das Aachener Publikum mit modernen Stücken begeistern. Ein Klangerlebnis der besonderen Art. Den Höhepunkt des Abends bildet dann um 22.15 Uhr die etwa 15-minütige Lichtinszenierung des Aachener Doms. Erzählt wird die Geschichte des Doms und seiner besonderen Beziehung zu den Aachenern. Es handelt sich um ein großes Gemeinschaftswerk von

Redaktion

Dipl.-Phys. Axel Bauer | Leiter Marketing und Kommunikation | Telefon +49 241 8906-194 | axel.bauer@ilt.fraunhofer.de
Fraunhofer-Institut für Lasertechnik ILT | Steinbachstraße 15 | 52074 Aachen | www.ilt.fraunhofer.de

Dom und Stadt, das von dem bewährten Team um den Aachener Lichtdesigner und -techniker Christoph Hillen in Zusammenarbeit mit Professor Leif Kobbelt vom Visual Computing Institute der RWTH Aachen University umgesetzt wird. Ein erhellender Abend powered by Fraunhofer!

PRESSEINFORMATION

13. Juli 2018 || Seite 2 | 2

Weitere Informationen: www.aachen.fraunhofer.de

Das Gesamtprogramm zum Jubiläum »40 Jahre Welterbe Aachener Dom« ist zu finden unter: www.aachenerdom2018.de

**Bild:**

Die Drum-Stars aus München präsentieren am 28.9.2018 auf dem Aachener Katschhof mit einer Mischung aus Trommelkunst, Unterhaltung und Lichteffekten eine Percussion-Show der Extraklasse.

© Drum-Stars feat. Michaela Danner / Foto StarEvent

Die **Fraunhofer-Gesellschaft** ist die führende Organisation für angewandte Forschung in Europa. Unter ihrem Dach arbeiten 72 Institute und Forschungseinrichtungen an Standorten in ganz Deutschland. Mehr als 25 000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter erzielen das jährliche Forschungsvolumen von 2,3 Milliarden Euro. Davon fallen knapp 2 Milliarden Euro auf den Leistungsbereich Vertragsforschung. Rund 70 Prozent dieses Leistungsbereichs erwirtschaftet die Fraunhofer-Gesellschaft mit Aufträgen aus der Industrie und mit öffentlich finanzierten Forschungsprojekten. Internationale Kooperationen mit exzellenten Forschungspartnern und innovativen Unternehmen weltweit sorgen für einen direkten Zugang zu den wichtigsten gegenwärtigen und zukünftigen Wissenschafts- und Wirtschaftsräumen.

Ansprechpartner

Dipl.-Phys. Axel Bauer | Leiter Marketing und Kommunikation | Telefon +49 241 8906-194 | axel.bauer@ilt.fraunhofer.de
Fraunhofer-Institut für Lasertechnik ILT | Steinbachstraße 15 | 52074 Aachen | www.ilt.fraunhofer.de